

Evo Morales dénonce les campagnes de la droite contre son gouvernement



La Paz, 9 novembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a dénoncé les campagnes que mène la droite de son pays avec l'appui des États-Unis et sur la base de mensonges dans le but de déstabiliser le gouvernement plurinational et de discréditer les acquis en faveur du peuple.

Au cours de l'inauguration d'un marché dans le département de Potosí, Evo Morales a mis l'accent sur la possibilité d'expulser le chargé d'affaires de l'ambassade des États-Unis à La Paz, Peter Brennan, si Washington continue à financer la droite qui conspire contre le gouvernement bolivien.

Le chef d'état bolivien a ajouté que depuis cette ambassade, l'on a planifié d'attaquer le gouvernement et la révolution démocratique et culturelle à travers la corruption et le trafic de drogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147001-evo-morales-denonce-les-campagnes-de-la-droite-contre-son-gouvernement>



Radio Habana Cuba